

Me es grato expresarle mi más profunda gratitud por la renovación de *Revista de Enfermería del Instituto Mexicano del Seguro Social*, que permitirá la difusión del conocimiento científico mediante la publicación periódica de los trabajos de investigación desarrollados en el área de enfermería, de la cual orgullosamente formo parte.

La investigación aporta nuevos conocimientos favoreciendo el crecimiento profesional de quien la realiza; y a su vez, sus resultados se consideran herramienta básica para la aplicación de soluciones que contribuyan al mejoramiento de la salud.

Como directora de la Escuela de Enfermería del Instituto Mexicano del Seguro Social en la Delegación Yucatán — consciente de la importancia que tiene la investigación— considero que es imprescindible para incrementar la calidad de la atención al paciente y la proyección científica y humanística de la enfermería fomentar una cultura de investigación en los educandos. Conjuntamente con el personal docente, he procurado el planteamiento de estrategias que permitan desarrollar programas encaminados a favorecer la investigación con un alto nivel de competencia en el quehacer de enfermería, y que responda a las necesidades y expectativas de nuestra población con la firme convicción del papel significativo que tendrá la investigación en las nuevas generaciones de enfermeras.

Una vez más le reitero mi agradecimiento y le manifiesto mi admiración por apoyar la reapertura de este valiosísimo espacio; a manera de despedida me permito compartir con usted la siguiente reflexión:

¿En buenas palabras no debe la mente del que habla conocer la verdad sobre la materia de la que está hablando?

Atentamente

Doris E. Rivas y Ortiz

Directora de la Escuela de Enfermería
del Instituto Mexicano del Seguro Social
en Mérida, Yucatán